

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 27.11. 2012

Neuer Straßename im Wohngebiet unterm Lustgarten

Der Stadtrat der Stadt Wernigerode hat in seiner öffentlichen Sitzung vom 25. Oktober 2012 die Vergabe eines neuen Straßennamens im Wohngebiet »Unterm Lustgarten« mehrheitlich beschlossen. Für die neu zu errichtende, später öffentliche Straße, wurde festgelegt, die Straße »An der Orangerie« zu nennen.

Die Fertigstellung der Straße soll bis Ende 2013 erfolgen. In Abhängigkeit der Witterungsverhältnisse. Ab 01. Januar 2013 wird die Straße ab Einmündung Rimbecker Straße den neuen Straßennamen erhalten.

Um eine eindeutige Zuordnung zu erzielen, ist der Straßename ab Abzweig Rimbecker Straße zu vergeben. Neben der Umbenennung des Namens wird auch eine Neummerierung erfolgen. Somit wird auch eine Umbenennung der Hausanschrift des Ärztehauses, derzeit Rimbecker Straße 34a, erfolgen. Hierbei ist vor allem das Ziel, in Zukunft eine logische durchgängige Reihenfolge der Nummerierung und damit ein leichtes Auffinden der Grundstücke zu erreichen.